## Prisonniers du temps MISSION 2 Diplomatie glacée

Personnages impliqués : Corina et Loki

Partie du 25/10/2008:

<u>Planète</u>: Terre (compagnie des glaces)

## Résumé par Corina:

Deuxième mission transmises par les guetteurs du non-lieu, transfert sur Terre où ils ont détecté la présence de plusieurs gluons, mais qui ont arrêté d'agir depuis l'arrivée d'une créature très puissante qui a des pouvoirs psioniques très important. La vision de la Terre a beaucoup évolué pendant la bulle temporelle et la destruction de la Lune, les créatures du non lieu qui réussissent à voir grâce au soleil par l'Aesir ont détecté cette présence malgré que la lumière est peu intense et la Terre est totalement recouverte de glace. Némo nous a confirmé qu'ils essaieraient de nous transiter dans des corps les plus proches des nôtres. De plus, nous pourrons nous reconnaître à passion mètre par la présence des triangles mégas et si nous risquons de ne pas nous croiser au bout de 24 heures, alors les guetteurs feraient en sorte pour nous transmettrent les coordonnées des autres pour se retrouver.

Corina se retrouve dans la peau d'une doctoresse en plein soin sur un soldat dont la blessure est assez impressionnante. Elle continue le soin jusqu'à la fin en regardant son entourage. Après un repérage du lieu et le fait de sentir le mouvement de roulis, elle demande a nettoyer ses instruments et sort de l'endroit. Elle traverse les lieux et reconnaît à peine des wagons de train. Elle entame une recherche d'autres mégas.

Loki se retrouve dans la peau d'un expert géologique en glace en train de manipuler une sorte de sonde à l'extérieur sous une température polaire -57°C. Après une tentative de continuer l'action de son corps de transit, Loki fait une bourde il perd une sonde et rattrape le câble. Il rentrer avec le matériel récupérer Il fait également un repérage général et trouve également son nom, il s'appelle Mer Juguez. Il rencontre un collègue et exprime son problème de casse.

Corina continue l'exploration des compartiments jusqu'au restaurant où elle nettoie ses instruments, trouve sa cabine, et découvre son identité, elle est médecin de l'armée, elle s'appelle Mylène Voksan et a également des fonctions diverses autres que la médecine, comme l'interrogatoire forcé. Elle fait mine de retrouver le blessé en passant par un autre couloir pour trouver d'autres mégas.

Loki s'enquiert à réparer le matériel cassé et cherche des explications de la situation. Il comprend qu'il est au sein d'une expédition pour atteindre des phoques qui sont pour eux une mine d'or et une denrée essentielle. Il comprend également l'importance de son rôle de spécialiste en glace qui doit ouvrir la voie comme un cartographe car la fortune se trouve souvent dans des lieux dangereux.

Corina découvre une autre partie des wagons avec des civils et toujours pas la présence de mégas. Elle retrouve le chef au chevet du blessé et apprend qu'ils se dirigent vers Fiona Station pour que le blessé soit mieux soigné. Elle reste au chevet du blessé.

Loki comprend que tous attendent qu'il fasse son travail de sonde de glace pour la poursuite de l'expédition. Il tente une sortie pour réparer ce matériel, en bricolant il comprend qu'il n'y a pas de danger ni de catastrophe, il rentre et donne le feu vert à l'expédition. Il retourne dans ses quartiers et essaie d'en apprendre plus sur son résident.

Corina de son côté comprend qu'elle doit trouver une solution pour rester à Fiona Station pour éviter de s'éloigner du lieu de transit au cas où il y aurait d'autres mégas. Elle trouve une solution en prenant une pilule anti-froid pour provoquer une forte fièvre pour qu'elle se rende inutile pur le soldats dans sa fonction et pouvoir rester à Fiona Station. Utilisation plus que réussie de cette drogue car Corina se rend réellement malade et elle est amenée à l'hôpital militaire sur Fiona et elle est déchargée de sa mission contre les rénos.

Loki apprend qu'il se situe bien après l'an 2346, c'est une société dictatoriale et qu'on se situe à l'état de censure pour oublier les choses du passé et pour réécrire l'histoire. Les rénovateurs sont des personnes qui cherchent à faire revenir le soleil, et qu'ils seraient des scientifiques ou des illuminés. La version officielle est que la lune a provoqué la glaciation alors que les rénovateurs sont conscients que la lune a explosé bien après la glaciation.

Corina s'en sort avec un baratin et obtient une perm sur Fiona Station, elle obtient un traitement pour contrecarrer les effets de la pilule anti-froid qui est utilisé également pour les « roux », et apprend que le convoi qui l'a amené se dirige vers les sud vers Rhodania Station ù il y a des problèmes de dissidents. Fiona Station est un croisement d'axe de voyages et elle est considérée comme une station d'élevage de « rouquerie », (peut-être une espèce de rennes des glaces, grande source vitale ?). C'est à ce moment là que Némo contacte Corina et lui indique qu'un seul méga est du voyage, qu'il est plus éloigné, mais qu'il se dirige vers Fiona. Elle décide d'attendre son arrivée afin d'éviter de se croiser et de ne pas se retrouver.

Loki est également prévenu, il est en mode retour suite à la débâcle de ces compagnons d'expédition qui cherchent maintenant à rentrer la tête basse par l'échec de cette expédition. Il demande à être arrêté à Fiona Station et découvre cette ville station en entrant par le sas de séparation, un amalgame de wagon-maison sur rail entouré de quai en béton seul voie de circulation. A son arrivée, Loki repère une personne qui semble attendre sur le quai contrairement au mouvement incessant de la foule et s'approche d'elle. Les deux mégas se retrouvent enfin et cherchent un coin à l'écart pour s'échanger des informations. Loki rajoute « on est les deux seuls mégas qui ont réussi à passer, on est vraiment les meilleurs.... »

Les guetteurs ont également transmis les coordonnées de l'origine du faisceau qui a détruit la Lune, des divers gluons et également de l'endroit où se situe la créature psionique ainsi que deux autres personnes ayant des pouvoirs psioniques mais à un plus faible niveau et de la même fratrie.

Loki et Corina sont importunés par un saoulard dans le bar et après avoir écarté les problèmes, ils décident de passer par l'appartement de Mer pour récupérer quelques affaires et organiser l'expédition vers la créature psionique. Corina repense à son aventure en étant transféré dans Lord Athuma et au deux humains non mégas qui l'accompagnaient, à leur physique particulier et à la couleur de cheveux roux.....

Avant d'arriver à l'appartement de Mer, Loki et Corina assistent à une course poursuite entre deux civils qui coursaient soit-disant un ressortissant réno. Après un tour général de l'appart et réquisition de ce qui peut-être utile. Ils se dirigent ensuite vers l'écluse sud, Corina remarque des formes humanoïdes avec un pelage roux... ils enlèvent la glace sur les vitres du dôme pour laisser passer la faible lumière. ... étrange.... Ils cherchent ensuite des billets pour le transport vers la plus proche station du lieu de la créature. Ils s'équipent également en combinaisons anti-froid, matériel de survie, fusil lance-harpon et autres.

Le départ se fait sans problèmes, ils voyagent dans un compartiment de deuxième classe avec quatre autres voyageurs. Il y a un service à intervalle régulier et de contrôle de billets. Il aura 17 heures de voyage... l'occasion de discuter avec les commerçants qui les accompagnent et en apprendre plus sur le système, les ficelles de ce monde. Découverte de l'existence des roux qui sont utilisés comme esclaves, ils sont considérés comme des êtres contre-nature et qu'ils ne seraient pas dans l'ordre de l'évolution humaine. Ils sont même considérés comme des êtres du malin qui n'ont pas d'âme.

La nuit se passe sans encombre avec une garde mise en place pour éviter toute mauvaises surprises sur le matériel des mégas. Ils traversent Rhodania Station sans escale et avec en plus une disparition totale de présence d'un dôme ou de quai.

Arrivée à la première ferme située à l'approche des Pyrénées et déchargement du matériel. Connaissance de la population de cette ferme où les hommes se mélange à des roux qui travaillent avec eux volontairement. Peuple très primaire qui ne pensent qu'à se reproduire et doté d'une intelligence, vivant sans conflits et étant d'une grande douceur. Loki et Corina participe aux tâches de la ferme et font un peu plus connaissance avec le propriétaire et négocie même sont matériel de mineurs en attendant l'arrivée d'une locomotive style baleinière pour la suite de l'expédition conduite par un certain Vic Scaff.

Lors des adieux, Corina profite de quelques instants pour se rapprocher des roux et tente un contact avec eux en dessinant au sol des chevrons, aussitôt le roux en signe de respect donne à Corina un carré de sel, source essentielle pour eux pour faire fondre la glace et pour la nourriture en parlant dans la langue et nommant l'homme aux chevrons par Wouaolic. Par un autre dessin évoquant la destruction de la Lune, le roux explique que c'est ce « wouaolic » qui a provoqué ceci. Par contre elle n'obtient de lui que le nom de JDRIEN en dessinant une forme différente près du lieu de transit de la créature psionique.

Départ en expédition avec tout le matériel nécessaire, après avoir attendu le temps propice pour cette expédition et une première partie de voyage en raquette, ils amorcent l'escalade avec piolet, grappin et fîlin. Une fois qu'ils atteignent la plateforme, ils découvrent une grande forme au sol d'une fine couche de glace, une sorte de crevasse creusée de façon abrupte et difforme. L'équipe commence une escalade non sans mal, une descente de plus de 250 mètres de profondeur. Ils tombent sur une porte de transit. Loki décide de la prendre pour retourner sur Nordjane, prévenir leur major de leur situation et essayer d'obtenir des infos des évènements passés lors de leurs disparitions. Corina pendant ce temps étudie la grotte qui a une autre forme que la crevasse faite à l'acide. Cette grotte a été faite de façon non naturelle provoqué par une chaleur intense qu'un corps diffuse.

Loki découvre qu'il y a un an qui s'est écoulé, que le major Vermur n'est plus actif, les mégas sont complètements démantelés. Le RAG a pris un poids politique important pour décider au

sein de l'A.G. et de nombreuses réformes sont mises en place sous le prétexte d'une menace venant du 6ème univers (les Tyggs?). Un procès a été fait aux mégas avec seul témoin de la défense le major Vermur et le Capitaine Jackson, il en découle que les mégas n'ont plus lieu d'être et qu'ils doivent être dissous. Nordjane apparaît comme une planète stratégique en cas de guerre galactique et qu'elle tombe au main de la RAG sans avoir à batailler contre les mégas pour l'avoir. Loki est sommé de retourner sur sa planète d'origine. Il reprend la porte de transit et retrouve Corina.

Corina de son côté explore la grotte et se retrouve sur deux galeries dont une bouchée par des éboulis. Elle commence un travail de mine pour dégager l'entrée. Le temps nécessaire pour que Loki puisse la rejoindre. Il évoque à Corina ses aventures et évoque le fait qu'il est gravement perturbé par ce qu'il a appris. Corina est également perturbée.... Beaucoup d'interrogation, plus de chef a qui rendre des comptes.... Qui sont les ennemis... qui sont les amis..... Ils reviennent sur les galeries et Loki a l'intuition qu'il faut passer par le passage caché et pressent un danger. Ils dégagent l'entrée et s'engage dans le passage pour aboutir sur des galeries. Ces galeries semblent piégées et trois formes ovoïdes sont planquées derrière des stalagmites. Ils utilisent le lance-harpon pour passer au-dessus des pièges et découvrir distinctement les formes ovoïdes qui ne sont que des pingouins mais avec une tête d'une forme étrange, une boîte crânienne très importante type alien. Ils ne réagissent pas à la traversée des mégas qui continuent leur route et tombent sur une faille qui se termine par un torrent d'eau. Ils décident de plonger, ils tombent sur un orque alien qu'ils évitent, trouvent une sorte de plage qui mène sur une pièce rectangulaire immaculée de reste de mue mélangé à de la chitine. Corina créée une forme ectoplasmique la plus proche de la forme alien pour tenter une communication psionique avec la créature. Ils découvrent un village de montagnard GESTRAC sous un dôme de glace où des traces de combats intenses très ancien reste et ont marqué ce village. Ils continuent leur avancée vers un gymnase derrière lequel un ovni est encastré dans le mur de glace. Ils ne sont pas seul, ils sont encerclés par divers et variés animaux polaires aliens. Corina transmet par son ectoplasme le désir de parlementer avec la reine alien. Ils arrivent sans encombre à l'intérieur du vaisseau, remarquent des réparations du vaisseau et avancent jusqu'à la reine alien. Début des négociations, des explications sur son arrivée sur Terre, comment elle utilise ses pouvoirs, les dessins qu'elle prépare...

Au final un accord est trouvé : si la reine alien abandonne ses volontés d'exterminer la race humaine sur Terre, et de se lancer à la conquête d'autres mondes par les gluons qu'elle a volé aux polymorphes, nos 2 mégas sont prêts à traquer à sa place sa némésis, le cruel Strauss qui a massacré toute une génération de ses embryons innocents sur Protéus, pour qu'elle accomplisse sa vengeance, puis ils s'engagent aussi à la ramener sur sa planète pour qu'elle reprenne le contrôle de son peuple. Corina renvoie son ectoplasme dans le non lieu avec un message spécifique à Birmad et pour ne pas traumatiser son ectoplasme car pour prouver sa bonne foi, la reine alien devra détruire les gluons déjà en sa possession et c'est ce qu'elle fait devant eux, et promet de détruire les autres (en cours de rapatriement à sa ruche) lorsque Strauss lui sera livré.

Ils sont raccompagnés par le chemin qu'ils avaient emprunté. Au moment où ils descendent la montagne, Corina entend une sorte de double détonation, une avalanche est provoquée et ils arrivent de justesse à se protéger sous un rocher. Ils sont secourus par des roux d'une autre ethnie et son accueillis par leur sage au visage très marqué par des cicatrices et ayant une arme... bizarre pour un roux sensé être pacifique. Il leur explique qu'ils doivent surveiller les environs et peut-être partir suite à l'arrivée de créatures étranges. Il leur offre un œuf rituel décoré de plusieurs chevrons. C'est seulement de retour à la ferme que Corina fait le

rapprochement avec l'homme aux chevrons rencontré parmi les polymorphes avant d'être prisonnière du temps et le sage roux. Loki découvre une bague chevron dans l'œuf. Ils contactent via la bague l'homme au chevron qui avoue avoir provoqué l'avalanche pour les sauver et pour parlementer. Il leur donne rendez-vous au sein de Verde Station pour leur communiquer plus d'informations sur la loge car les infos sur les prisonniers du temps émises par Loki et Corina ont dérangé les plans de l'homme aux chevrons qui voit que ses employeurs ne font plus appel à lui pour des boulots importants.

La nuit à la ferme, grâce à l'œuf, Loki entre en télépathie avec Jdrien le messie des roux, un demi-roux fils de Lien Rag, qui lui apprend qu'il n'est pas responsable des agissements de certains roux qui se révoltent, il est plutôt du côté des rénos et pour une solution pacifique ente les hommes du chaud et les hommes du froid. Il évoque également la venue récente d'un nouvel allié à ses côtés... Loki pense de suite à ce fameux Strauss, nouvellement arrivé de force par la reine alien grâce à ses pouvoirs psioniques. Il transmet à Jdrien qu'il doit se méfier de cet homme. Mais tout paraît assez flou au matin pour Loki car il ne sait pas si c'était un rêve ou bien une réalité.

Les deux mégas réussissent à acheter des billets pour Verde Station et avec les renseignements donnés par l'homme aux chevrons. Ils sont accueillis avec frasque et luxe dans cette station pour riches touristes en attendant l'arrivée de M. White, nabab du coin. Le lendemain les deux mégas font une petite exploration des lieux, ils repèrent un passage fermé (le réseau enfer qui va dans le volcan)... sûrement le QG qui a été attaqué par la reine alien pour enlever les gluons. En interrogeant M'Bol le sous fifre de Mr White, ils apprennent que Mafrène (un inconnu venu faire des affaires de drogue et passer un marché), y est descendu et a confirmé l'attaque par des aliens. Il a ensuite passé du temps dans un entrepôt protégé avant de quitter la station, et la curiosité des 2 mégas les pousse à y découvrir deux véhicules flambant neuf, faits à partir d'un gros char de haute technologie. Il semblerait que trois véhicules ont été créés à partir d'un seul par un type inconnu ayant des capacités technologique... ce Mafrène serait-il encore ce fameux Strauss ???

Ils sont amenés à l'endroit secret de l'homme aux chevrons avec son bon vouloir pour récupérer tout un dossier sur lui et sur ses diverses apparences, en jouant carte sur table et en expliquant qu'il est associé avec d'autres mégas et qu'il agit indépendamment de la loge... ses employeurs, et qu'il est plutôt en faveur du libre-arbitre. Les deux mégas lui proposent un marché afin de redorer son blason auprès de ses employeurs en les libérant de la menace de la reine alien qui leur a fait beaucoup de dégâts. Ils lui expliquent que seul la remise de Strauss, son ennemi juré, à la reine alien pourra écarter cette menace. L'homme aux chevrons les remercie et leur demande de l'appeler Citroën et que parfois il faudra se méfier de lui où plutôt de son double le comédien qui n'a pas le même libre-arbitre que lui. Il en raconte long sur sa dissidence de la loge (Alliance avec le généticien Athin, expériences de reproductions par clonage, etc...). Des questions (notamment sur Trent) trouve des réponses, d'autres restent mystérieuses...

Les deux mégas demande également à Citroën de créditer le compte des deux personnes dans lesquelles ils sont transférés de la valeur qu'ils ont emprunté et des billets pour Fiona Station, base de départ de la mission, ceci pour éviter toute modification majeure dans la vie de ces personnes. Une fois dans le train pour Fiona Station, nos deux mégas attendent l'intervention de Némo qui les ramène à leur prison temporelle. Némo leur indique également que l'ectoplasme que Corina avait créé et qui était porteur d'un message à bien contacté Birmad afin de donner les coordonnées d'une porte de transit sur Protéus pour pouvoir répondre au

marché proposé à la reine alien de la ramener sur sa planète et ainsi respecter leurs engagements.

Retour vers le non lieu.

**ଌ୬**୬୦%%